



# たばこまち

## 学校の教育目標

進んで学び合う子  
互いに思いやる子  
体をきたえる子

29年度 青森市立菫町小学校学校だより 第1号 4月28日発行 文責：相馬（教頭）

## 今年度に期待すること（1学期始業式 校長式辞より）

春が訪れました。

今日は1学期始業式、新しい学年がいよいよ始まりました。

これから入学する1年生11人を加えて、全部で50人と12人の先生・職員とでのスタートです。今、みなさんが少し緊張した真面目な顔で体育館に元気な姿で集まったことをとてもうれしく思っています。

さて、みなさんには、修了式で春休みの宿題を出しました。「1年間でできなかったことができるようにしてください」とお願いしました。できなかったことができるようになりましたか。みなさんのことです。修了式の時よりはできるようになったと信じています。できなかったものが何だったのか、そして何ができるようになったのか、今日から一人一人に聞きますので、しっかり答えられるようにしておいてください。

さて、一つ進級し、学年が新しくなりました。新学期の準備をしっかりとできましたか？新しい鉛筆などの文房具などを準備したことでしょう。ズックもきれいに洗ったことでしょう。これからの学校生活が困らないように準備するのは大切なことです。

もう一つ大切な準備、それは、心の準備です。みなさんは、新しい学年、この1年間で頑張ること、目標、めあてをもつことが大事です。今年度のめあてをもって、今年度が終わる3月にはめあてが達成されるようにしてください。

29年度のスタートの日に校長先生からお願いをします。それは合い言葉に込められています。

学校のめあてが三つあります。

- ・進んで学び合う子
- ・互いに思いやる子
- ・体をきたえる子

このめあてを達成するために、努力していくめあてがあります。

- ・考えを活かして伝え合おう
- ・互いのことを考え行動しよう
- ・ねばり強い心と体をつくろう

これについては、全校朝会でお話しますし、学級の先生からもお話があることでしょう。

今年度の合い言葉は昨年度と同じです。

一つめ。知らなかったこと・分からなかったことをたくさん知り、分かろう。

二つめ。自分がんばれたと思えることをたくさんしよう。

三つめ。自分と周りの人たちの命と体と心を大事にしよう。

目を見て元気よく挨拶

みんな仲良く、よく学びよく遊ぶ

互いに助け合って、心も体もたくましく

みんなが大好きな、みんなが自慢できる菫町小学校にしていってください。特に、6年生にお願いします。5年生とともに後輩の良き手本となり、リードしていってください。

新学期を迎え、全員が「失敗を恐れず、失敗を笑わず、失敗を繰り返さず」

やる気・元気・本気いっぱい活躍してください。



## 【4月の教育活動から】

### ー横断歩道の渡り方を練習しましたー



7日(金)来賓及び保護者の方々に見守られ、11人の新入児童が菫町小学校に入学しました。帰りの会を終えた後、青森警察署員や交通安全協会及び堤支部の皆様のご指導の下、1年生は5・6年生と手をつなぎ青柳橋交差点で横断歩道の渡り方を練習しました。今年度も交通事故のない安全な学校生活を遅れるよう教職員一同努めてまいります。

### ードライバーに呼びかけましたー



14日(金)堤町交番所員や須郷交通安全協会支部長の方々のご協力とご指導を受けて、5・6年生が運転中のドライバーへの呼びかけ活動を行いました。石森橋交差点に立ち、パトカーのマイクを手にした児童が、道行くドライバーに安全運転を呼びかけました。この貴重な体験を通して、児童は自らの交通安全意識をさらに向上させることができました。

### ーぐらっときたら垂直避難ー

17日(月)地震を想定した避難訓練を実施しました。菫町小学校は陸奥湾や堤川河口に位置しているため、水害を伴う地震の避難訓練には特に力を入れています。

ぐらっとゆれたらしっかりと指示を聞き、安全に4F家庭科室へ避難する態度を今後も継続して指導していきます。

### ー第1回参観日ー



交換を大切にしながら連携してまいりますので、ご協力をお願いいたします。

21日(金)参観日を開催しました。多くの皆様に授業の様子を見ていただきました。また、全体会にも多くの方が参加していただき感謝申し上げます。これからも参観日や学校日より、家庭訪問や電話訪問などを通して、学校の取り組みをお伝えしていくと同時に、保護者の皆様との情報

### ー委員会紹介ー



25日(火)児童集会では、企画委員会委員長(□□勇羽君)、保健委員会委員長(□□涼也君)、放送委員会委員長(□□颯人君)、図書委員会委員長(□□草太君)が全校児童を前にして、今年度の委員会活動のめあてや抱負、お願いなどを発表しました。

2月に委員会の引き継ぎをした現6年生は、卒業生に負けないうらいの強い意欲と責任感をもって児童会活動を運営していきます。来校の際は、ぜひ子どもたちの活動ぶりをごらんになっていただきたいと思います。

## 【PTA活動コーナー】

### ー体制を再編成し、動き出しましたー

21日(金)参観日全体会終了後、PTA・教育振興会総会が開催され、今年度の予算及び活動計画が承認されました。また、昨年度の体制を再編成し、次のような体制を組織し、承認されました。

執行部：PTA会長(齊藤 渉氏)

PTA副会長(小枝花奈氏、近藤道子氏、齊藤千晶氏、大山博子氏、高杉充恵氏、小野智子氏)

活動体制 〈広報委員会〉・〈ベルマーク委員会〉・〈運動会企画部〉・〈花壇整備部〉・〈バザー企画部〉

※登校指導やストップマークの補修など校外安全活動はその都度お知らせを配付して協力を仰ぐ。

現在、齊藤PTA会長のリーダーシップの下、運動会及び花壇整備に向けて準備を進めているところです。

今年度も皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

### 【平成29年度教職員を紹介します】

校長	福士博司	1年担任	石川久子
教頭	相馬良仁		藤本智恵子
教務主任	横山由紀夫	2・3年担任	岡山ふじ子
養護教諭	平野淑子	4年担任	小野憲武
臨時事務主任	伊藤尚子	5・6年担任	丹羽佳世子
主任技能主事	三上康幸		佐々木泰子

### 【今年度本校に赴任した教職員です】

教諭	横山由紀夫	(青森市立高田小学校から)
教諭	藤本智恵子	(青森市立荒川小学校から)
臨時事務	伊藤尚子	(青森市立原別小学校から)

児童50名の健やかな成長を願い、全力を尽くして参ります。よろしくお願いいたします。

### 【5月の行事予定】

1日(月)	1年生を迎える会
2日(火)	全校朝会
8日(月)	内科検診 運動会練習開始
10日(水)	外国青年来校
11日(木)	5年生宿泊学習 全校午前授業
12日(金)	5年生宿泊学習
13日(土)	PTA花壇整備、校庭整地作業
15日(月)	心電図検査(1年生)
16日(火)	歌声集会 市教委学務課訪問
17日(水)	木曜日と曜日交換 運動会総練習
18日(木)	水曜日と曜日交換 学校評議員会
21日(日)	運動会
22日(月)	振替休業日
24日(水)	2・3・4年校外学習 外国青年来校
25日(木)	読み聞かせ(1・2・3年) クラブ活動 職員会議 口座引落日
26日(金)	歯科検診
29日(月)	環境教室 東青教育事務所長訪問
30日(火)	全校朝会
31日(水)	避難訓練

### 【お願いとお知らせ】

#### ー紙バックについてー

菫町小学校では平成27年度から環境教育にも力を入れて取り組んでいます。校内から出たごみを、資源ごみと燃えるごみに選別することから始め、PTAによる紙バック回収の呼びかけ、夏休みを利用した雑紙回収など活動を拡げてきました。

今年度も引き続き取り組んでまいりますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、昨年度まで行っていたペットボトルのキャップについては、取りまとめや洗浄作業などが難しい現状から、終了することにしましたのでお知らせいたします。これまでのご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

#### ーSNSアップ禁止についてー

児童の個人情報保護の観点から、学校行事や教育活動で撮影した映像をSNSへ掲載しないようご協力をお願いいたします。